

RÉSIDENCE « L'AZUREA »

Chers Résidents,

Il est regrettable de constater que la propreté et l'entretien du local-poubelles ne sont pas respectés au sein de la résidence.



Nous vous rappelons qu'il convient de déchirer ou réduire vos cartons et de les jeter dans la poubelle jaune.

De plus, les cartons volumineux doivent être emmenés à la déchetterie (gratuite pour les particuliers).

Nous vous remercions donc de bien vouloir veiller à respecter la propreté de votre local poubelles.

Comptant sur votre compréhension et votre civisme.

LE SYNDIC

